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第２２７７回例会                ２０２４年（令和６）年６月１８日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  長  慶 田 祐 一 

「復活、そして再び師資相承」 
幹事／梅高 賢正  公共イメージ委員長／境  弘行 

 202３～２０２４年度中津中央ロータリークラブスローガン 

７月２日㈫ 会長・幹事・会計・SAA 所信・事業計画報告 

２０２３～２０２４年度 RI会長 

ゴードン R. マッキナリー 
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２０２３～２０２４年度ガバナー 膳 所 和 彦 
【地区スローガン】 

「ロータリーは学び舎であり、遊び場である」 

「そして今、ロータリーアクションは世界を変える」 

 
国際ロータリー第２７２０地区 

■点鐘：１２:３０  
■会場：割烹丸清 
■ロータリーソング：それでこそロータリー 

■ゲスト紹介:なし 

■ビジター紹介: 細川唯会長(中津ＲＣ) 

              山本洋一郎会員(中津ＲＣ) 

■オブザーバー紹介:なし 
■会長の時間：恒藤副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。本日慶田会長が欠席ですので、私

が会長の時間を担当させていただきます。 

本日は、今若者の中でレトロブームが起こっています。

キーワードは、昭和です。我々にとって懐かしいものばか

りです。例えば、FUJIFILMの使い捨てカメラ「写ルン

です」を皮切りに、古いものが爆発的に注目を集めてい

ます。なぜ、昭和を知らない若者がそれらのものを「懐か

しい」と思い、愛着を持つのでしょうか。現代に古いもの

が求められる理由がある 

 

のではないでしょうか？ 

「ChatGPT」など、様々な生成 AIが注目を集めて

いますが、アップル・インテリジェンスは、アップル製品に

が求められる理由があるのではないでしょうか？現

在、音楽はインターネットでダウンロード、友達と連絡

を取る際は LINE等のメッセージアプリや SNSが

主流です。遠くに離れている人の状況も、スマートフ

ォンで分かります。しかし、そんな便利さが当たり前と

なった若者にとってあえて手間をかけることは逆に

魅力的なことになっているのではないでしょうか？今

のデジタル機器はなかなか壊れません。しかも思い

通りに操作ができます。それは裏を返せば「味気な

い」とも言えます。そんなに苦労もなくできてしまうこ

とがあまりにも多いので、今の若者は何かが物足り

ないと感じているのではないでしょうか？若い世代は

現代にはない「不完全さ」に惹かれていると思いま

す。では、実際に流行している昭和なものを思い出し

てみました。まず、純喫茶です。純喫茶とは酒類を扱

わない、純粋な喫茶店のことです。最近は安くて速く 

て美味しいとされるファストフード店などに押され、お

店の数は減少傾向にあります。しかし、昭和の雰囲

気が残る純喫茶の方が「落ち着くし、何時間でも居

たい」と思っている方がまた徐々に増えてきました。

一体何が魅力的なのでしょうか？素朴で自然な美

味しさが魅力です。純喫茶の楽しみと言えば、コーヒ

ーとその軽食です。マスター手作りのサンドイッチや

パンケーキではなくホットケーキやパフェなどです。も

ちろん、サイフォンで入れる本格派のコ 

 

ーヒーなど、喫茶店のメニューには魅力がたくさん詰

まっています。また、落ち着くシックな 

 

例会案内 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告：梅高幹事 

 

 
 
 
 
 
 
 
■週報受領：なし 

■週報の礼状受領：大森パストガバナー(メール) 

                木下光一パストガバナー 

■例会変更のお知らせ：なし 

■連絡事項： 
・２０２３～２０２４年度膳所ガバナーより地区大会お礼

状を頂いております。 

・地区事務所より、下記の書類を頂いております。 

①国際ロータリー２７２０地区２０２４～２０２５年度ＲＬＩ

(ロータリーリーダーシップ研究会)スケジュールのお

知らせ 

②２０２４学年度第１回米山部門セミナーのご案内 

日時：２０２４年(令和６年)７月２７日㈯ 

場所：阿蘇ＹＭＣＡキャンプ 熊本県阿蘇市東帰３５８ 

１２時３０分登録開始。１３時開会 １７時閉会予定。 

登録料：３，０００円。７月１日までに地区事務所へ 

③国際ロータリー２７２０地区２０２３～２０２４年度膳所

ガバナー年度会長有志旅行のご案内 

日時：２０２４年７月３日㈬～７月４日㈭ 

旅行先：静岡・熱海の旅 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、ハイ

ライトよねやま(Ｖｏｌ.291)を頂いております。 

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、恒藤

雅彦会員へ第１回米山功労者感謝状を頂いております。 

・本日臨時理事会を開催します。 

■委員会報告： 
次年度奉仕プロジェクト委員会 河野会員 

■インフォメーション： 
米山功労者感謝状 恒藤雅彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX： 
恒藤会員：本日は米山功労者として表彰して頂き、あ

りがとうございました 

 

 

 

 

ちろん、サイフォンで入れる本格派のコーヒーなど、喫茶

店のメニューには魅力がたくさん詰まっています。また、

落ち着くシックな空間が純喫茶は普通のファミレスに比

べ、やや暗く、ゆったり座れるソファなどが置いてあること

が多いです。その為、何時間でも居たいと思えるような

落ち着く空間が広がっています。年季が入った内装も逆

に安心感を与えてくれます。 

次にカセットテープです。日本では１９８０年代がカセ

ットテープの全盛期とされています。今、カセットテープで

音楽を聞いたことがなかった若者のなかで、大ブームと

なっています。最近ではカセットテープ専門店もオープン

するなど、音楽業界が白熱しています。何か温かみがあ

る音質のカセットテープはデジタルよりも温かみを感じる

ことができる音質がいいのではないでしょうか？また、録

音する際に入ってしまうノイズが逆に聴いている時のリア

リティに近いと、逆に評価されているみたいです。また、

音楽を聴くときの面倒くささも魅力の一つです。カセット

テープは CDのように曲の頭に飛ぶことができないので

自分で早送りをしないといけません。その手間も楽しい

のかもしれません。ここ数年、海外のミュージシャンがカ

セットテープで新譜を発売することが多くなり、日本でも

一部でカセットテープが注目を浴びています。そういった

著名なミュージシャンがカセットテープを持ち出すこと

で、今までリアルタイムでカセットテープを使っていなか

った世代にも認知され、カセットテープの良さが伝わって

いきました。 

次にゲームです。任天堂が発売したファミリーコンピュ

ータやスーパーファミコンがあります。今のゲームのよう

にリアリティのあるものではありませんでした。ドットが、

いい味を出しているのかもしれません。昔のゲームはスト

ーリーが進んだり、次のステージに行ったりしてもセーブ

ができないことが多いです。ですから、一気にクリアをし

ないとエンディングを見ることができないこともしばしば。

クリアするのはハードルが高く、かなり根気がいるので

す。最近のゲームは途中でセーブして、また日を改めて

プレイすることもでき、比較的簡単にゲームをすることが

できます。しかし、一筋縄ではいかないゲームだからこそ

「やりがい」が生まれ、「何としてもクリアしてやる！」と思

わせてくれるのかもしれません。最近は、画像に一手間

を加えることで写真に付加価値を付け、特別な画像を作

れます。このことから技術が発展した今では、ただ画質

が良く、綺麗な写りだけでは人々を満足させるには不十

分だと言えます。そんな風に、時代を重ね、どんどん劣化

して行くものは不思議と大切にしたいと思えるのです。 

また、「桜やもみじが美しい」という心を持つ日本人だか

らこそ、アナログなものが流行しやすいと思います。そん

な粋な心をいつまでも持ち、アナログとデジタルを融合

して、うまく取り込んでいきたいものです。今から考えると

昭和っていい時代だったなあと思います。 

本日の会長の時間とさせていただきます。 
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を計画しました。ロータリー財団への寄附は当初１００㌦の

予定でしたが、円安のため、７７㌦で行いました。米山奨学

生の卓話は５月１４日にベトナム出身でＡＰＵに留学されて

いるタオさんに来て頂きました。子ども食堂への寄附は期

末まで行います。 

久末会員：１年間を振り返って、奉仕プロジェクト委員会のメ
ンバーとして「自分がなりたい職業の絵」事業の実施に努め

ました。来年度もできる限りのお手伝いをしたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 

安田会員：奉仕プロジェクト委員会と５０周年準備委員会に
入っていましたが、たいして活動ができなくて恐縮しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
三宮会員： 
 

 
 
 
 

 
 
 
新居会員： 
 

 

 

 

 

 

 

 

■臨時理事会報告: 
開催日:２０２４年６月１８日（火） 

出席：神本理事、古田理事、堂本理事、恒藤理事、福田理

事、梅高理事（６名） 

議案１退会について 

島田眞一会員より６月末日で退会届が提出されました。

質問意見が無いかを一同に問い、無いことを一同が確認

した。審議の結果、全員異議なく承認し可決した。 
 

細川会長(中津ＲＣ)： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡崎会員：市民花火大会への協力をお願い致します。 

  
 

 
 
 
 
 
 
■今年度を振り返って 
大田ＲＣ交流特別委員会：髙野委員長 
今年は中津中央ＲＣが大田ＲＣに公式訪問する年で

した。日韓の渡航者が多く１０月の予定が５月になり

ました。総勢８名で大田に訪問し、とても良い交流が

できたと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
ロータリー財団委員会：岡崎委員長 
今年度のロータリー財団委員会は以下の３つのこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-3- 



１． 真実かどうか 

２． みんなに公平か 
３． 好意と友情を深めるか 

４． みんなのためになるかどうか 

四つのテスト 
言行はこれらに照らしてから 

例会出席報告：                   第２２７７回 例会(６月１８日) 

会員数 免除者数 出席対象者数 出席者数 欠席者数 ホームクラブ出席率 

１８名 １名 １７名 １４名 ３名 ８２．３５％ 

前々回の修正               第２２７５回 例会(６月４日) 

会員数 免除者数 出席対象者数 HC出席者数 MU者数 欠席者数 修正出席率 

１８名 ２名 １６名 １１名 ５名 ０名 ６８.７５%⇒１００％ 

 

前々回のメークアップ者及び欠席者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
本文中のＲＣはロータリークラブ、ＲＩは国際ロータリーの略です。 
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◆メークアップ者：島田眞一さん、境弘行さん、古田廣美さん、岡崎誠一さん、梅高賢正さん 
◆欠   席   者：なし 
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月曜日…小倉中央ＲＣ (リーガロイヤルホテル小倉)   
          大分１９８５ＲＣ ((株)トキハ会館･4Ｆ) 
          大分臨海ＲＣ (ホテル日航大分オアシスタワー)  
          ※第３月曜日のみ１８：３０ 
          福岡中央ＲＣ (西鉄グランドホテル)  
          福岡平成ＲＣ (ソラリア西鉄ホテル)  
          福岡西ＲＣ (ホテルオークラ福岡)   
火曜日…豊後高田ＲＣ (ひまわり荘)       
          日田中央ＲＣ (かんぽの宿 日田)    

    別府中央ＲＣ (毎月２回以上１２：３０)   
          (ＡＮＡインターコンチネンタル別府リゾート＆スパ) 

大分ＲＣ ((株)トキハ会館･4Ｆ)          
           大分中央ＲＣ (ホテル日航大分オアシスタワー)    
           ※日出ＲＣ (ホテル＆リゾーツ別府湾)  

杵築ＲＣ (大分県農業共済東部支所) 
小倉南ＲＣ (リーガロイヤルホテル小倉) 
行橋ＲＣ (京都ホテル) 

          福岡城西ＲＣ (ホテルオークラ福岡･4F) 
          博多ＲＣ (ソラリア西鉄ホテル) 
水曜日…湯布院ＲＣ (ゆふいん山水館) 

中津ＲＣ (ヴィラルーチェ) 
＊宇佐２００１ＲＣ (宇佐ホテルリバーサイド) 
※月３回１９時～２０時 
日田ＲＣ (亀山亭ホテル) 
別府北ＲＣ (ホテル別府パストラル) 
大分キャピタルＲＣ (レンブラントホテル大分) 
※第３水曜のみ１８:３０ 
大分城西ＲＣ (ホテル日航大分オアシスタワー) 
小倉東ＲＣ (ＪＲ九州ステーションホテル小倉) 
 

水曜日…行橋みやこＲＣ (京都ホテル) 
くにさきＲＣ (ホテルベイグランド国東) 
福岡ＲＣ (西鉄グランドホテル) 

          福岡城南ＲＣ (ホテルニューオータニ博多) 
木曜日…中津平成ＲＣ (ヴィラルーチェ) 
          ※(月２回例会:第２…１２:30、第４…18:30) 
          宇佐ＲＣ （トキハインダストリー長洲店 2階ホール） 
          別府東ＲＣ (ホテルサンバリーアネックス)           

大分東ＲＣ ((株)トキハ会館･4Ｆ) 
玖珠ＲＣ (望山荘) 

           苅田ＲＣ (パンジープラザ) 
豊前ＲＣ (ニューいずみ) 

             小倉西ＲＣ (ＪＲ九州ステーションホテル小倉) 
             福岡東ＲＣ (ホテル日航福岡) 
           福岡南ＲＣ (ホテルオークラ福岡) 
金曜日…別府ＲＣ (両築別邸) 
           宇佐八幡ＲＣ (宇佐神宮参集殿) 
           ・例会は月 3回とする 
           大分南ＲＣ ((株)トキハ会館･4Ｆ) 
           (例会は月2回とする：第1,3 ＺｏｏｍでのWEB例会) 
           豊前西ＲＣ (リサイクルプラザ) 
           小倉ＲＣ (リーガロイヤルホテル小倉) 
           福岡東南ＲＣ (グランドハイアット福岡) 
           福岡北ＲＣ (ホテルニューオータニ博多) 
土曜日…☆福岡城東ＲＣ(ホテル日航福岡) 

 
※１８時３０分開会  ☆８時３０分開会 
＊１９時００分開会 

忙しかった人はメークアップをどうぞ 

近郊ロータリークラブ 例会日一覧表 

中津中央ＲＣ ＨＰ 

今期３４回連続 
(通算６４回連続) 

 


